

Re: Cierta tipo de ataque psíquico

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Diciembre 3, 2012](#)

El enemigo realmente lo está haciendo como un intruso. En mi caso, mi mente está prácticamente vacía la mayor parte del tiempo. En realidad no pienso en algo y cuando lo hago, pienso en cosas satánicas o cosas que me preocupan, o en general cosas buenas, cosas que haré, o tengo algún tipo de pensamientos intuitivos. A través de este juego telepático el enemigo intenta herir nuestra integridad satánica y lo que estamos construyendo. Nunca creas que esa mierda eres tú mismo. Quiero decir, a veces realmente pueden meterse y realmente proyectar muchas cosas en tu cabeza, que no son tuyas, sabes que estas no son tuyas, pero algunas personas se asustan porque luego se culpan a sí mismas; que es exactamente lo que desea el enemigo. Intentarán respaldar lo que te meten en la cabeza con emociones y no son estúpidos. Una señal de esto es intentar sentir a Satanás o sentir tus propias emociones y sentirte bloqueado o desafinado con tus emociones. Medita en tu aura si descubres que estás cayendo en algo de esto y sumérgete en energía satánica. Corte los enlaces como lo ha publicado el Sumo Sacerdote Vovim Baghie.

Estos podrían variar desde pensamientos contra Satanás hasta cualquier otra cosa. Tenga en cuenta que cuanto más cerrada esté su propia mentalidad, su propia psique, menos podrá entrar el enemigo. Cuantas más cosas estén programadas de manera incorrecta, o más escoria que no se elimine, es una opción segura para el enemigo que vaya y trate de joderte con esto. No importa, si algún pensamiento está en contra de ti o de tu vínculo satánico con Satanás, miedo, inseguridad, duda, simple mierda, simplemente ignóralo. O simplemente responda con una clave enoquiana. Si ven que te indignas y atacas, es algo que no se esperan. Esperan que te sientas en el odio a ti mismo, en el desprecio por ti mismo y en que te sientas como un idiota por sus propios trabajos. Debes saber en lo más profundo de tu ser que realmente no eres la fuente, dado que eres honesto y de Padre Satán, debes saber sin lugar a dudas que le perteneces a Él.

SALVE SATÁN!!!

Magus Immortalis escribió:

Estoy guardando esta respuesta y colocándola en mi carpeta. Hago lo que me sugieres de vez en cuando, pero ahora que lo pienso, hay algo que escribir en mi diario cada uno o dos días. Realmente no recibo ataques, sino avalanchas de pensamientos que no son míos, y de vez en cuando tengo problemas para pensar mis propios pensamientos. Encuentro que el enemigo puede imitar hasta cierto punto mi voz y las voces de los demás, así como sus vibraciones (pero bastante mal, al parecer. Tengo que sacar mis "sensores" y mirar dos veces). pero no es nada que no pueda manejar.

SALVE SATÁN!

Alex Seville escribió:

He tenido ataques similares también, algunos muy recientes, pero sólo "arañan la superficie", por así decirlo, nada puede penetrar mi fe y conocimiento en Satanás, y tengo experiencias de Satanás que agradecer por eso, tanto antes como después de haberme dedicado.

Sin embargo, algo QUE ME HA AYUDADO INMENSAMENTE (que saqué la idea del JoS):

Mantenga un cuaderno y registre todo y cualquier forma en que Padre Satán, los Demonios y los Poderes del Infierno le hayan ayudado y afectado su vida para mejor

Avances en la meditación, nuevos conocimientos, experiencias espirituales, experiencias personales, etcétera, etcétera... ¡CUALQUIER COSA Y TODO!

Créame, cuando esté deprimido (atacado) y recoja ese folleto, se le llenarán los ojos de lágrimas o le hará llorar. ¡Esa parte la sé por experiencia!

SALVE SATÁN!!!

SALVE LOS DEMONIOS DEL INFIERNO!!!